



Curriculum de Pedro Alonso Fernández

Se formó como médico en la Universidad Autónoma de Madrid, siguiendo cursos de postgrado en Epidemiología y Salud Pública en Londres.

Es especialista en Salud Pública y Doctor en Medicina y Cirugía.

Su actividad profesional durante los últimos 20 años ha estado centrada en los grandes problemas de salud de los países en vías de desarrollo y especialmente del África sub sahariana. Ha trabajado en Gambia, Tanzania y Mozambique. Desde 1996 impulsó la creación y dirige el Centro de Investigación en Salud de Manhica (CISM) (Mozambique). El énfasis es la investigación en enfermedades relacionadas con la pobreza y la formación del capital humano en los países de baja renta. La malaria y especialmente el desarrollo y evaluación de nuevas estrategias de control de esta enfermedad constituye el foco de su investigación. Entre sus cargos destacan: Director del Centro de Investigación en Salud Internacional de Barcelona, Jefe del Servicio de Medicina Tropical y Salud Internacional del Hospital Clínic de Barcelona, profesor de la Universidad de Barcelona, Director Científico del Centro de Investigación en salud de Manhica en Mozambique, miembro del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad y Consumo, consultor habitual de la OMS, UE y otros organismos nacionales e internacionales y autor de más de 150 artículos de investigación. Actualmente preside el grupo de expertos en vacunas de malaria de la Organización Mundial de la Salud. Ha recibido numerosos premios Nacionales e Internacionales, incluyendo el Premio Balmis, el Joan Oro, el Ciutat de Barcelona, la medalla de Oro de la Cruz Roja, la Gran Cruz de la Orden Civil de Sanidad y el Premio Príncipe de Asturias de Cooperación Internacional 2008.

